



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

2学期が始まり約1か月が過ぎました。朝晩は涼しく感じられる日も増えてきましたが、日中は厳しい暑さが続いています。熱中症指数が危険レベルに到達した場合は、運動場や体育館での活動を中止し、昼休みも室内で静かに過ごすようにしているので、室内でも楽しく過ごせる方法を模索中の子どもたちです。祭典の練習も重なり、生活リズムが変わる時期です。お子さんの体調には十分御留意いただき、健康管理に努めてください。また、来月19日の運動会に向けて、一人一人が目標をもち、充実した活動となるよう支援していきたいと思います。保護者や地域の皆様には、変わらぬ御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

【10月の生活のめあて】相手に伝わるあいさつをします

企画委員会の子たちが、昼休みに挨拶を頑張っている子の紹介をするなど、各委員会でも工夫した取組をして挨拶の輪を広げようとしています。相手を意識し、先取り挨拶ができるよう、全校のみんなで頑張っていきます。



【暑い中ありがとうございました！】

14日（土）に、今井幼小応援する会の皆さんが小学校の花壇周辺や今井幼稚園の園庭などの草刈りをしてくださいました。おかげで運動場がすっきりしました。次回は10月16日（水）の13時に行います。保護者の皆様の中でも、御協力いただける方がいらっしゃいましたら是非お願いいたします。

18日（水）の学園公開日も、大変な暑さにもかかわらず、多くの保護者や地域の皆様に御来校いただきありがとうございました。学校公開日へのアンケートには、多くの御意見や御感想が寄せられています。重ねて御礼申し上げます。皆様からの声を、来年度の実施方法の参考にさせていただきます。

～お知らせ～

- ・前号でもお知らせしましたが、10月15日（火）～11月8日（金）にリサイクルコンテナを設置します。御協力よろしくお願いいたします。
- ・FTAマークの入った帽子を作りました。ボランティアの皆様にかぶっていただくよう配付中です。



＜アンケートに寄せられた御意見や御感想を一部紹介させていただきます＞

- ・多くの子が、積極的に授業に取り組んでいるように感じました。廊下で挨拶してくれる子がいて、笑顔になりました。
- ・普段の姿に近い子どもたちの姿を見ることができてよかった。
- ・ネット依存講座は大切なことを親も勉強する機会を設けていただけて有り難かったです。ルールは設けていますが、今一度子供の年齢に合わせて丁寧に話したいなと思いました。
- ・参観したい授業を選べたり、都合の良い時間に参観できたりするのはとてもありがたいと思いました。普通の参観日より、より自然な子供達が見られるのは嬉しい事です。
- ・公開日、凄く嬉しかったです。献立表だけではなく実際見られて良かったです。
- ・にぎやかな雰囲気ではあるものの、子供たちが学習に意欲的で、とても良い授業だったと思う。
- ・普段の参観と違い、保護者の都合でいつでも参観させてもらえるのがありがたいです。次は普段見られない時間帯を観に行こうと思います。
- ・体育館での体育授業 暑さで観ているだけでも汗だくの中、子供達はとても楽しそうに授業をうけ自分達でより良い結果を求め考えて次の行動ができる姿もみられとても関心しました。

裏面に「10月の下校時刻」があります。ご覧ください。